

Bonner Acusa a la URSS de Intento de Chantaje

LONDRES, junio 1 (AP).— Elena Bonner, pese a la advertencia de Moscú de no hacer declaraciones, acusó a la Unión Soviética de tratar de chantajear a Occidente para que mantenga silencio sobre su

esposo, el científico soviético Andrei Sajarov, condenado al exilio interno en la ciudad de Gorky. La señora Bonner se reunió el viernes pasado con la Primera Ministra Margaret Thatcher y viajó

posteriormente hacia Italia. También estuvo en París después de partir de Estados Unidos, y recibió las promesas de líderes occidentales de continuar exigiendo la libertad de Sajarov, ganador del Premio Nobel 1975 por su defensa de los derechos humanos.

La señora Thatcher y la señora Bonner posaron tomadas del brazo fuera de la oficina de la Primera Ministra, y dijeron a los pe-

—Favor pase a la página 33.

Vientos-Lluvias Causan Destrozos en Nicaragua

MANAGUA, junio 1 (ACAN-EFE).— Vientos huracanados y fuertes temporales dañaron dos importantes puertos y destruyeron 25 embarcaciones y plantaciones bananeras en Nicaragua, con pérdidas millonarias.

Los informes preliminares indican que sólo en los puertos de Corinto, el más importante del país, y San

Juan del Sur, 25 barcos fueron destruidos por los temporales, los cuales aún persisten.

Fuentes extraoficiales valoraron los daños sólo en área marítima en "poco más de un millón 400 mil dólares", según reportes periodísticos.

Para hoy se esperaba la

—Favor pase a la página 25.

Lluvias Aumentan Radioactividad en Italia

COMO (Italia), 1 de junio (DPA).— Copiosas lluvias en la provincia de Como, en el norte de Italia, hicieron aumentar de nuevo los índices de radioactividad en la región.

Las autoridades sanitarias exigieron por ello de nuevo a la población de la provincia a poner cuidado en la alimentación. Sobre todo no deberá consumirse carne de liebre o de galli-

—Favor pase a la página 25.

Reagan Pide Aprobación de Tratado Extradición

WASHINGTON, junio 1 (AP).— El presidente Ronald Reagan acusó a unos pocos senadores hoy de poner en riesgo irreparablemente la lucha de Estados Unidos contra el terrorismo internacional al obstructuir un tratado encaminado a extraditar a los terroristas irlandeses de Estados Unidos.

El presidente, advirtiendo que "el mundo está ob-

servando" lo que ocurre en Estados Unidos, dijo que la lentitud en la consideración del tratado podría "socavar nuestra capacidad de presionar a otros países para la extradición de terroristas que han asesinado a nuestros ciudadanos".

El tratado británico-nor- norteamericano que ahora se discute en una comisión del

—Favor pase a la página 67.

Brasil Reduce Precio Internacional de Café

RIO DE JANEIRO, junio 1 (EFE).— Brasil anunció hoy la reducción del precio internacional de su café, que será en adelante de 268,53 dólares por saca de 70 kilos.

El anuncio fue hecho por el presidente del Instituto Brasileño del Café (IBC), Paulo Graciano, tras una reunión con los ministros del área económica.

La reducción será válida únicamente para las operaciones que se realicen antes del 10 de junio y con embarque para antes del 30 de

este mes. Brasil, el mayor exportador mundial del grano, venía resistiendo las presiones del mercado para bajar el precio después que la cotización internacional descendiera considerablemente en los últimos dos meses.

La bajada se hará en forma de descuento a los contratistas extranjeros.

El precio de venta era de 328,45 dólares por saca de 70 kilos y el descuento será

—Favor pase a la página 49.



EXTRADICION.— Washington, junio 1. El Presidente Ronald Reagan acusó hoy a algunos senadores de estar obstructuyendo un trato de extradición de terroristas, y pidió que éste se apruebe. (AP).



GRUPO MENUDO.— Nueva York, junio 1. El grupo de Puerto Rico, Menudo, que participará en el desfile puertorriqueño de Nueva York. Izquierda a derecha: Sergio González, de 14 años; Robbi Rosa, de 15; Ray Acevedo, de 14; Charlie Rivera, de 16 y Ricky Martín. (AP).

EE.UU. Usará Aviones con Radar contra Narcotráfico

COLORADO SPRINGS, Colorado, EE. UU., junio 1 (AP).— El senador norteamericano Phil Gramm advirtió a delegados del gobierno mexicano sobre los planes de Estados Unidos de invertir 250 millones de dólares en aviones con radar y otros equipos para combatir la ola de narcotráfico procedente de Méxi-

co. Los aviones de radar y los equipos serán puestos a disposición de los agentes de lucha contra narcóticos de Estados Unidos, dijo Gramm ayer, en la sesión de apertura del 26to. encuentro de la conferencia interparlamentaria mexicana-norteamericana, celebrada en el hotel Broad-

noor de esta ciudad. Gramm animó a los delegados mexicanos a la conferencia a "pedir a su gobierno que se una con nosotros en el uso de estos equipos, para que podamos obtener con ellos el mayor efecto" posible.

El senador, republicano por el estado de Texas,

también elogió al presidente mexicano Miguel de la Madrid por haber cesanteado a 600 agentes de la policía federal y estatal mexicanas que fueron ha-

llados culpables de estar vinculados con el narcotráfico. Gramm indicó asimismo que 15 agentes de

—Favor pase a la página 49.

Señalan la Corrupción en Gobierno Mexicano

COLORADO SPRINGS, Estados Unidos, junio 1 (UPI).— Los magnates de las drogas son tan poderosos en México que casi representan "un gobierno dentro del gobierno", dijo hoy el senador republicano de California, Pete Wilson.

Wilson, que por 11 años se desempeñó como alcalde en la ciudad de San Diego, declaró hoy en una rueda,

periodística durante la conferencia interparlamentaria entre México y Estados Unidos que la corrupción en México está tan extendida que los norteamericanos se están preguntando si vale la pena tratar de anuar esfuerzos con las autoridades mexicanas para combatir el narcotráfico.

—Favor pase a la página 33.

Manifestación contra Presidenta C. Aquino

MANILA, junio 1 (UPI).— Más de 40.000 simpatizantes de Ferdinand Marcos desfilaron hoy por las calles de esta capital, al concluir una marcha de 17 días que desde el pueblo natal del Presidente depuesto recorrió 400 kilómetros, en la mayor protesta organizada hasta ahora contra la Presidenta Corazón Aquino.

Por lo menos seis perso-

nas resultaron heridas en la última etapa de la marcha, cuando un grupo simpatizante de Aquino fue atacado en el cercano pueblo de Valenzuela, dijo la policía.

Armados de palos, piedras, dardos y hondas, los atacantes destruyeron un cerco de madera, el parabrisas de un automóvil, una

—Favor pase a la página 33.

Continúan Combates en Beirut

BEIRUT, junio 1 (AP).— Musulmanes shiitas y palestinos se enfrentaron hoy en los combates más violentos de las últimas dos semanas para obtener el control de los campamentos de refugiados de la capital libanesa, y la policía dijo que el saldo de víctimas llegaba ahora a 49 muertos y 289 heridos.

Los shiitas atacaron sin interrupción los campamentos de Sabra, Chatilla y Bourj El-Barajneh con tanques T-54 suministrados por Siria y con cohetes de fabricación soviética, agregó la policía.

Por su parte, los palestinos dispararon proyectiles antitanques y granadas desde las calles asediadas de los campamentos, indicó la policía.

El estruendo de los combates se escuchó en la capi-

—Favor pase a la página 23.



MANIFESTACION CONTRA AQUINO.— Bulacán, Filipinas, junio 1. Simpatizante del ex Presidente de Filipinas, Ferdinand Marcos, es apaleado por residentes de esta ciudad. Más de 40,000 personas desfilaron hoy por las calles de Manila, en la mayor protesta organizada contra la Presidenta Corazón Aquino. (Reuter).

En Polonia

Protestas por Arresto de Dirigente Sindical

VARSOVIA, junio 1 (AP).— Varios millares de polacos efectuaron hoy manifestaciones de protesta, en Cracovia y Gdansk, por la detención del dirigente sindical clandestino Zbigniew Bujak.

El jefe del proscrito sindicato Solidaridad, Lech Walesa, instó a sus partidarios a llenar el vacío dejado por Bujak, uno de los dirigentes sindicales fugitivos más buscados, y librar una lucha contra la ilegalidad en Polonia.

La detención de Bujak, de 31 años, que eludió a la

policía desde la implantación en 1981 de la ley marcial que aplastó a Solidaridad, fue un serio golpe para el sindicalismo libre y fortaleció la posición de las autoridades a sólo cuatro semanas de la realización de un Congreso clave del Partido Comunista, el primero desde el levantamiento obrero de los años 1980 y 1981.

"A falta de otros éxitos, las autoridades se jactan de su captura como un logro", dijo Walesa en una

—Favor pase a la página 19.